



日音だより

令和4年 11月号
日本音楽学校幼稚園
園長 関 幸治

【後半に入ります・・・】

早いもので、2学期も折り返しの月となりました。月日のたつのは本当に早いと思います。子どもたちは、運動会や遠足という大きな行事に進んで取り組むことができました。運動会では、特にまつ組の出番が多く、子どもたち一人一人が自分の役割を果たしてくれました。久しぶりに3つの学年がそろって行った運動会、各学年ともに、お互いをしっかり見合うことができたと思います。最後に金メダルを渡しましたが、子どもたちみんな、とても嬉しそうで満足した笑顔でした。



次の大きな行事は12月10日(土)に行う遊戯会です。各学年ともに、演奏する曲や演目が決まってきたようです。鍵盤ハーモニカやアコーディオンの練習も始まりました。これから発表に向けて子どもたちの頑張りが続きます。どのような演奏になるのでしょうか。お互いに高めあいながら、素晴らしいものになることと思います。どうぞ皆様も、子どもたちへのお声がけをよろしく願いいたします。



保育室内に、いくつかの飼育箱が置いてあります。その中には、カマキリがいたり、ヤゴがいたり、クワガタがいたり子どもたちの興味は尽きません。ヤゴはすでに成虫のトンボになり、園から元気に飛び立っていきました。このヤゴは、砂場のシートにたまった雨水の中から見つけたものです。こんな場所にも虫はやってくるのです。そこで、子どもたちに自然に興味をもってもらいたいと考え、ピオトープを作りました。小さなたらいのようなものですが、来年の春ごろから観察できるかと思います。



千歳飴の袋飾り 

「ご協力ありがとうございます」

10月8日(土)に行いました運動会、前日の雨から一転して、運動会日和となりました。当日は、参観の人数制限にご協力いただき誠にありがとうございます。本来なら、制限をせずに多くの皆様に応援をしていただきたかったのですが、コロナ禍ということで我慢を強いてしまいました。ある保護者の方より、オンラインで運動会を中継できないかと相談がありました。事務局とも相談し、実現に向け取り組んでみました。しかしながら、動作環境が整っておらず、今回は見送らざるを得ませんでした。参観者の数に制限を付けるならば、ご相談のような対応は必要だと思えます。遊戯会もありますので、実施できる方向で取り組んでいきたいと思えます。



また、運動会実施の可否のメールでは、システム障害のため連絡が遅くなり申し訳ありませんでした。天候が不安定で、実施するかしないか判断に迷う時なら大変だったと思います。便利な道具ゆえ、より確実な方法や対応を考えてまいります。



11月 指導のねらい

すみれ組

- 友達と一緒に一つの遊びをし、楽しさややり遂げる達成感を味わう。

ばら組

- イメージしたことを伸び伸びと表現する楽しさを味わう。

まつ組

- 様々な素材に触れ、試したり工夫したりして、イメージしたものやアイデアを実現する楽しさを感じる。



○講師の先生による指導（11月）

器楽指導 渡辺 正明先生 まつ組

英語指導 安本えつ子先生 ばら組 まつ組

外国人講師※ ばら組 まつ組

体育指導 櫻井 由香先生 ばら組

松本 幸浩先生 まつ組

★お知らせ **幼児画展覧会** 11月25日(金)～30日(水) ○美術館で開催されます。

10:00～18:00(初日は12:30から、最終日は16:00まで)

英語指導※ 10月にまつ組・ばら組に1回入りました。子どもたちは、とても楽しかったと言っていました。会社との契約で、講師の名前は紹介できませんのでご了承ください。

親子お楽しみ会 11月3日(木)文化の日、保護者の会による親子お楽しみ会があります。1学期からいろいろ計画を練られていました。子どもたちと一緒に楽しんでいただけたらと思っています。4日(金)は、振替休園です。

日音の二十四節気……霜月(しもつき)……

立冬(7日) …冬の季節が始まる時期

小雪(22日) …徐々に寒くなり、雪が降り始める時期

霜が降る月「霜降月(しもふりつき)(しもおりつき)」が変化したという説が有力です。

ちょうど11月から12月にかけての、よく晴れた春のような感じのする温かい日とを「小春日和(こはるびより)」といいます。このような日の降園時にちょっと周りの植物などに目を向けてみると、何か新しい発見があるかもしれません。

